

## Pferde-Herpes

Laut den Medien und FN, ist es zu einem Ausbruch von Pferde-Herpes-Fällen (Equines Herpes Virus – EHV) auf einem Reitturnier in Spanien gekommen.

Die EHV ist weder melde- noch anzeigepflichtig, so dass die Veterinärbehörde in das aktuelle Geschehen nicht eingebunden ist. Dem Veterinäramt des Kreises Recklinghausen liegen daher hierzu auch keine offiziellen Informationen vor.

Unabhängig davon empfiehlt das Veterinäramt sich an die veterinärmedizinischen Empfehlungen zu halten:

- Impfen gegen EHV (auch wenn kein 100%iger Schutz)
- Hygienemaßnahmen einhalten
- möglichst wenig Personen- und Tierkontakt

Weitergehende Infos zur EHV finden Sie z.B. in dem Merkblatt der FN „Hinweise zum Umgang mit nicht gesetzlich geregelten Infektionskrankheiten“ auf der Internetseite der FN (<https://www.pferd-aktuell.de/shop/broschuren-formulare-vertrage-unterrichtsmaterial/veterinarmedizin.html>), sowie die Meldung zum Ausbruch in Valencia (<https://www.pferd-aktuell.de/news/aktuelle-meldungen/fei--fn---dokr/informationen-zum-ausbruch-des-equinen-herpesvirus-in-valencia>)